

きかせてください！

もちの思い出 NO 13

お餅を食べるとほっとしませんか。

日本のスローフードであるお餅は食べる人の心まで温かくやわらかくしてくれる気がします。日本人のハレ食だったお餅も近年は食べる機会が少なくなっておりました。

皆さまから餅にまつわるいろんなお話や思い出をお聞かせください。

宮城県仙台市 畠山様

お餅は大好きで通年食べています。色々な味付けができるので、何にでも入れて食べます。最近覚えたのは、スキヤキに入れて雑煮を作ったり、お餅の上に明太子とチーズマヨネーズをかけて焼き上げて食べたり・・・昔ながらの味と現代風にアレンジしたりと、こんなに遊べる食材はなかなかなくて楽しいです。

貴店でも新しい味と出会えたので嬉しかったです。

東京都台東区 柏森様

いろいろな味の餅があり、とてもおいしくいただきました。お雑煮のスープの味もよく、餅のやわらかさにビックリ！
ごちそうさまでした。



タイ在住 ミーナー・

タンチャイピネット様
食べてお母さんのことを思い出しました。お母さんがネバネバものが好きなので、食べさせたいと思います。こんなもちがタイにはありませんから持って帰りたいと思います。

岩手県一関市 佐藤様

もちはなぜこんなにも深い味わいを感じさせてくれるのでしょうか。硬い米を蒸し、こね、たたき・・・それが人生と重なるからなのかもしれません。人生の味そのものなのではないでしょうか。



宮城県仙台市 永倉様

おもち＝お正月＝母の味です。母を連れて来れば良かったと悔やまれます。3回ほど来ていたが仕事で来ており、つい母を連れてくる余裕がなかった。今度は兄たちに紹介して、東京、横浜からよぼーと！
(椅子式の座席になるとありがたいなあ！)

岩手県一関市 熊谷様

本日はありがとうございます。

「もち」たいへんおいしくいただきました。小生、県南花泉老松出身ですが、小さい頃、年末になると何うすも餅をつき、切り餅にして正月に食べたのを思い出しました。あんこもちにごまもち、納豆もち、ずんだもち、えびもち、お雑煮等思い出されます。今ではとても食べる機会が少ないです。

東京都大田区 及川様

嫁ぎ先のお姑さんが、一関出身で初めてずんだ餅を食べさせてもらった時は、甘いお餅を食べることがなかったので美味しさに感動しました。お餅の上にかのせるというのは、この地方独特のものでしょうか。

宮城県仙台市 馬場様

子供の頃に餅をついて鏡餅をつ

くったこと。お雑煮のお餅を6
個ほど食べたことがあった。
歯に入れていたつめものがと
れてしまった・・・

